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Zitat von atzengruber 

Schnurzpiepegal wer was wo profitiert.

Die Tatsache, dass wir überhaupt nicht im Lostopf waren ist am Ende des Tages doch
das Einzige, was zählt und das ist richtig Sch*** !

Der Club als Durchgangsstation für fast alles und jeden (selbst Mainz hat mittlerweilen
die Nase vor uns !), die Hure der Liga sozusagen. Da kann das NLZ noch so gute Arbeit
tun, bis wir mal ein Talent länger halten können bin ich längst unter der Erde.

Wem's gefällt, o.k., mir geht's langsam auf den Senkel 

Alles anzeigen 

Es mag legitim seind as du dich aufregst , aber ich frage mich warum .
Das der Club in Sachen Sponsoring und Vermarktung zu den schlechtesten Mannschaften in der
Bundesliga gehört sollte eigentlich jeden klar sein .
Es ist sehr Erfreulich das wir im Nachwuchsberich aufgeholt haben , allerdiungs darf man den
Spnsorenbereich nicht vergessen den hier wird das meiste Geld verdient ( Spielerverkäufe
absichtlich außen vor gelassen ).

Der Club braucht dingend bessers Stadion und deutlich bessere Konditionen bei den sponsore
und die Abhänigkeit von sportfive ( die ca. 25% der Sponsorengelder bekommen ) muß
schnellstmöglich beendet werden ( bin zur zeit überfragt wann der Vertrag ausläuft).

Ansomstem hat der Club keine Chance auf dauer erfolgreich in Liga 1 zu spielen .

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/7906-mehmet-ekici-37/?postID=824248#post824248

https://www.glubbforum.de/forum/thread/7906-mehmet-ekici-37/?postID=824248#post824248

